

今年度初めての参観日 たくさんのご参加、ありがとうございました

ゴールデンウィーク明けの5月10日(金)本年度初めての参観日がありました。朝からPTA総会、保育参観、学級懇談、そしてPTA役員会、個人懇談と盛りだくさんのスケジュールでさぞかしお疲れになられたことでしょう。

子ども達は、お家の方が一緒にいてくださるということで、嬉しい気持ちに包まれハイテンションになっていました。反面、学級懇談で離れる時は、寂しくて涙する子がいましたが、保護者の方々のご協力のおかげで何とか一日を乗り切ることができました。ありがとうございました。

保育参観は、健康観察から手遊び・歌・リズム遊び等 普段の保育の様子を見ていただきました。お家の方とのリズム遊びでは、子ども達は目を輝かせて楽しんでいました。

学級懇談では、担任の思いや子ども達の様子について話をした後、保護者の方に自己紹介や子育てについて話をしていただきました。保護者の方の特技や好きなこと、身近自立に向けてトイレトレーニングのこと等 話題にあがっていましたが、どのクラスも予想以上にとても盛り上がっていました。より同じクラスの保護者の方のことが分かり、貴重な時間だったのではないのでしょうか。



♪バスに乗って～

【りす組】
大好きなお母さんと一緒に
楽しいね♡



おしりとおしり
でごっつんこ

【ばんだ組】
友達とそして、次は大好きな
お家の人とごっつんこ



こんにちは！
よろしくね♡

【らいおん組】
♪ラウンドチェーン♪
いろいろなお家の人と
一緒に

1年生と交流 きっかけはスナップエンドウ 「～したい」気持ちを大切に!!

昨年度スナップエンドウの栽培において、ゆうき先生(昨年度緑丘小学校から長期派遣研修、本年度1年の担任)に大変お世話になったので、「ゆうき先生と1年生にスナップエンドウをあげたい」という意見が出ました。そこで、5月1日(水)給食時間1年生の教室にらいおん組の子ども達が初めて訪問しました。ドキドキしながらも、たくさんのスナップエンドウを渡すと、1年生はビックリ!!

そして、5月9日(木)1年1組の子ども達が来園!! スナップエンドウのお礼と自分達になりてに数えて、その後2年生にお願いして数えてもらった、その数がなんと「233個」もあったことを嬉しそうに教えてくれました。そして「おにごっこを一緒にしよう」と誘ってくれました。らいおん組の子ども達は笑顔いっぱい♡嬉しさのあまり、子どもから「♪ブリンバンバンポン♪を見せてあげたい」と言う声がありました。



【楽しそうに踊るらいおん組と1年生の子ら】



【一緒に踊るりす組とばんだ組の子ら】

音楽が流れると、らいおん組の子ども達が、そして見ていた1年生、ばんだ組・りす組の子ども達も一緒に「ブリンバンバンポン」の軽やかなリズムに乗って踊る子続出!! 緑丘幼稚園は、笑顔いっぱい心通うあたたかい時間が流れました!(^^)!

玉ねぎの収穫 「採ったど～」

ジャングルのように生い茂っていた玉ねぎの葉が枯れ、倒れてきたので、5月15日らいおん組さんが玉ねぎを採りました。始めは恐る恐るだった子ども達も、ぐらぐら茎を揺らしてスポンと抜くコツをつかむと、1本だけでなく2本を同時につかみ、収穫する子どもどんどん増えていきました。子ども達が、数を唱えながら数えると、なんと262個(プラスあと残り20本余り)の玉ねぎを収穫できました。早速家に持って帰りましたので、食べてください。また、ご感想を教えてください。子ども達の励みになり、次への意欲につながります。



玉ねぎありがとうございました。昨日は眠たいけど玉ねぎ料理をしたい方が勝って、頑張って起きました。洗って皮をむいて切って、簡単スープを作りました。皮をむいて切る作業で目が痛くなり、何回も中断しましたが、全部一緒に作ってくれました。スープ(コンソメ)も美味しいとおかわりもしてくれました。食育に感謝しています。らいおん組さんいっぱいありがとうございました。(りす組 保護者より)